

le 31 janvier 2018

A Monsieur Daniel VEREECKE
1^{er} Adjoint au Maire de
Sainte-Geneviève

Monsieur le Premier adjoint,

Lors du Conseil municipal du 23 janvier, vous avez évoqué la rentrée scolaire et l'éventualité de la création d'une ouverture de classe en septembre avec l'information, à ce jour, de 22 élèves supplémentaires. Vous avez avancé l'idée de la construction d'une classe dans la cour de l'Ecole PAUCHET avec dans l'attente de celle-ci, l'implantation d'un modulaire.

Alors que nous venons de réviser et modifier notre PLU dans l'esprit de préserver notre bâti ancien et de caractère. Une construction comme celle envisagée viendrait en complète contradiction avec cet objectif et pourrait susciter bien des réactions.

De plus, il a été évoqué le manque de réflexion globale du point de vue de la question scolaire. Les constructions du restaurant scolaire, d'une part, et des locaux de l'ILEP, d'autre part, devraient conduire à une approche globale de la densification de circulation qu'ils vont produire. Il est nécessaire d'envisager les aménagements en voies de la circulation et en stationnements qu'elles devraient entraîner dans ce quartier qui a vocation à rester le lieu principal d'implantation de nos écoles.

Je vous prie, Monsieur le Premier adjoint, de bien vouloir agréer l'expression de ma considération.